Transport et énergie: du nouveau, du 8 au 17 août Véhicules récréatifs (période commanditée par la Crown Life), du 18 au 24 août Véhicules à traction humaine, du 25 au 31 août Communications, du 7 au 13 septembre Richesses sous-marines et offshore, du 13 au 21 septembre Chemins de fer d'aujourd'hui, du 29 septembre au 5 octobre

Voir en annexe le rapport final sur les Périodes spécialisées.

MANIFESTATIONS SPECIALES

EXPO 86 présentait une série de manifestations spéciales, de longue et de courte durée. Ainsi, le Carrousel de la Gendarmerie royale du Canada s'est installé au Kodak Pacific Bowl pour la durée de l'Exposition. L'équipe Kaifeng de cascadeurs chinois à motocyclette, de la République populaire de Chine, présentait un spectacle tous les jours dans ce qui était son premier séjour prolongé en Amérique du Nord. Un certain nombre de manifestations spéciales à court terme ont aussi été présentées :

Airmada DC-3: 7 juin. Un rallye de ces aéronefs historiques célébrait le 50^e anniversaire de l'entrée en service du DC-3. Des avions de l'Airmada se sont regroupés à l'aéroport d'Abbotsford pour ensuite survoler le site d'EXPO 86.

EXPOVAP: du 23 mai au 1^{er} juin. Locomotives à vapeur de Grande-Bretagne, des Etats-Unis et du Canada. L'exposition était présentée à la gare du Canadien National, près de la Porte Est de l'Exposition. Le 23 mai, à midi, un grand défilé des locomotives à vapeur a inauguré l'événement. Quelque 24 locomotives à vapeur ont circulé de la gare du CP à l'anse Burrard (à côté du pavillon du Canada) jusqu'à la gare du CN.

Salon international de voitures d'époque: du 7 au 9 juillet. Organisé pendant la Période spécialisée consacrée aux automobiles (du 6 au 19 juillet), l'événement a regroupé 500 voitures anciennes de 1900 à 1956 au stade B.C. Place. Il s'agit du plus grand nombre de voitures anciennes réunies sous un même toit. L'événement était commandité par EXPO 86, le gouvernement de la Colombie-Britannique et la B.C. Automobile Association.

Vaisseaux du monde: du 18 au 21 juillet. Des centaines de bateaux à vapeur, à voile et à traction humaine se sont rencontrés, donnant un échantillon des vaisseaux de tous les pays. Le 18 juillet, ils se sont regroupés dans les eaux d'English Bay en prévision du défilé du lendemain. Les navires à grand tirant d'eau se sont dirigés vers l'anse Burrard et les autres, vers False Creek. Le grand navire du Japon, le Nippon Maru, était l'un des participants au défilé du 19 juillet.